

En Ocotal, los aviadores americanos pelean más que lo que pelearon en la guerra europea

Las escuadrillas están siempre en movimiento por las zonas del norte

El Comando americano ordena que tengan cuidado, en los bombardeos, que no sufran las poblaciones neutrales; pero esto es realmente impracticable.

UN INFORME AL SRIO. DE MARINA

El informe anual sobre la actuación de las escuadrillas de aviación de la infantería de marina norteamericana en Nicaragua, presentado hace poco por el Mayor Ross E. Rowell, apunta muy al vivo la situación militar de aquel país: "Las escuadrillas de aviación de la segunda brigada — dice en su trabajo el Mayor Rowell — han realizado activas operaciones contra el enemigo, operaciones que las han conducido en la mayoría de los casos a puntos situados a más de cien millas del aeródromo base por sobre un área difícilmente, fraccionado en guerrillas, en condiciones de vuelo verdaderamente indescriptibles. Acostado por nuestras tropas, el enemigo se escondió, huyendo en guerrillas, en los más apartados rincones de la manigua, agravando considerablemente el problema".

"Durante el año fiscal termina el primero de julio, las escuadrillas entraron en contacto con el enemigo ochenta y cuatro veces; la mayoría de las cuales sólo los lograron sostener pequeñas escaramuzas. En cambio nuestros aparatos fueron alcanzados por las balas enemigas cincuenta y nueve veces en ese período, y veintiseis con anterioridad".

"No obstante, ni un solo avión fue destruido en combate y la única baja sufrida por nuestras fuerzas de aviación fue la de un observador de complemento que resultó herido en un pie en el combate librado el pasado marzo en Murra".

Hablando de los accidentes de aviación no atribuidos al fuego rebelde, el Mayor Rowell dice: "El Teniente Thomas y el Sargento Dowdell se desplomaron en el Zapotillo, debido sin duda a una avería del motor, pereciendo ambos al tratar combale con los rebeldes después de forzoso aterrizaje. El Capitán piloto Byrd y su observador el Sargento Frank furrier chocaron con un buitre enorme en Esteli durante un vuelo de prueba. El impacto de dicha ave de rapina rompió un ala del

HEIDISAN Remedio infalible contra la GONORREA Carrillo & Merino 250 varas al Sur del Colegio de Señoritas OFRECEMOS LAS MEJORES MADERAS A LOS MAS BAJOS PRECIOS. Puntualidad en el despacho de pedidos. Fabrica de puertas, ventanas y cajas. Trabajos de torno y ebanistería. ASERRAMOS MADERA A PARTICULARES Teléfonos: Aserradero, No. 840. Sucursal 100 vs., al Sur de la Catedral No. 1179.

GENE TUNNEY ANUNCIANDO POR RADIO A TODOS LOS AFICIONADOS DEL BOXEO QUE SE RETIRA DEFINITIVAMENTE DEL RING "TOM HEENEY, ES UN CORRECTO BOXEADOR Y UN CUMPLIDO CABALLERO", DICE TUNNEY

Tunney, campeón mundial de peso mínimo, se retiraba la última batalla en el ring. Estoy en condición de asegurar que ésta afirmación es correcta. No se trata de una retirada en falso. En todo lo que a Tunney concierne, el ring ha llenado sus expectativas. Siempre sostuvo que el boxeo es un gran deporte y un excelente ejercicio; pero ello nunca como sus ilusiones como estudiante de una profesión. Para Tunney el boxeo sólo fue el camino más corto hacia determinado objetivo. Y ahora lo ha alcanzado. El campeón se retiró invitado después de una de las más grandes exhibiciones de su carrera pugilística. En solo tres matches, había ganado \$1,716,000 que se agregan a lo que ha acumulado con su actuación en la pantalla y en el teatro, en el radio y en los negocios. Tunney es joven y un millonario, la mejor parte de su vida la tiene delante de sí. Ha dominado el camino áspero y ahora lo que le resta es mucho más fácil.

¿Qué cosa hará? No lo se bien, y aun la respuesta no es tan fácil de resolver para el mismo Tunney, hasta cierto punto. El 10 de este mes copará salir para Europa, a bordo del "Mauretania". Saldrá con Thorton, el autor de "El Puente de San Luis", un hermoso libro sobre el Perú. Tunney tiene también muchos amigos en Europa que harán su vida más placentera. Cuando vuelva estará listo a recibir la estancia de su propiedad, situada cerca de Stanford, California. Es una bella finca, de muchas caballerías y con una linda casa sobre una colina. Allí podrá Tunney colgar su corona de campeón, leer sus libros predilectos, y cuidar de sus caballos y perros, llevando la vida de un caballero de campo. Gene Tunney es un interesante sujeto. Coraje, sacrificio y paciencia, fueron las cualidades que lo llevaron a la cabeza de los pesos completos. Las mismas cualidades que pudieran llevarlo muy alto en otras actividades. Su vida hasta aquí no ha sido sino una preparación de lo que hará después. Pero Tunney, el boxeador, lo ha terminado. Tuney, el hombre, empieza. Tiene la fibra, la inteligencia

gran campeón", fue entonces el comentario del vencedor para el vencedor. Más tarde, cuando salieron de sus camerinos los dos adversarios se estrecharon afectuosamente la mano, y se desearon buena suerte con sinceridad. El hijo de un cargador de lana había vencido al hijo de un plomero en un encuentro caballerescos. El único campeón moderno que se había retirado invicto fue James J. Jeffries. Dejó el ring en 1905, sin ningún retador en el horizonte que pudiera enfrentarse. Tex Rickard lo convenció para que volviese al ring, cinco años después, haciéndole la tentadora oferta de cien mil dólares, su suma de la que no se tenía hasta entonces noticia en los anales del pugilismo. Tunney es, pues, el segundo campeón de campeones que se retira con la corona puesta. Lo hace cuando tiene más poder de atracción, cuando las líneas están maduras y cuando le sería fácil seguirlos recogiendo. Pero el boxeador es, de la clase de hombres que prefieren el intelecto a la fuerza, y yo no creo que los dólares le vuelvan a tentar para hacer la fiesta de los fanáticos del ring. Es curioso anotar que esta petición de Tunney haya sido única en la cual el promotor Tex Rickard ha perdido dinero. Una serie de incidentes contribuyeron al caso. No es el mes de julio el mejor para estos encuentros. Luego cuando llegó el momento de elegir un rival, Heeny pareció el mejor. Rickard también había hecho sus contratos cuando el impuesto federal estaba al diez por ciento. James lo hubiera firmado de saber que se iba a aumentar al 25 por ciento. Todo pues, desde el principio, vino mal. Pero Rickard no puede quejarse. Solo en las dos pasadas temporadas ha hecho 1,700,000 dólares. Si ha perdido ahora 155,000 le queda a salvo un buen margen. Más de millón y medio. Con estas expectativas el promotor tejaño o cualquier otro todavía pueden hacer buenos negocios.

La determinación para seguir avanzando. Creo también que tiene simpatía sujeto, no necesita medrar en el campo donde florecen las "califlores". La última batalla de Tunney ha sido una demostración de su espíritu deportivo correcto a veces perdido en los encuentros de boxeo. Tunney y Heeny trataron de demostrar que cada cual era el mejor hombre. Pero desde los primeros episodios el encuentro parecía el de un profesional y el discípulo. Cuando Heeny fue alcanzado en un ojo y estuvo inca-

EL TUNNEY CAMPEON MUNDIAL DE BOX HA TERMINADO. TUNNEY, EL HOMBRE DE CORAJE, DE SACRIFICIO Y DE PERSISTENCIA COMIENZA AHORA



En esta fotografía histórica, vemos al campeón heeny y weight Gene Tunney, conversando con los fanáticos por medio del radio, anunciando su retiro del ring. A su lado, serio, pensativo y cabizbajo, el promotor Tex Rickard. Tunney hizo sus importantes declaraciones, momentos después de terminado un lanzamiento por el honor ed su amigo el Presidente de la Comisión de Boxeo de New York, Mr. William Muloon, el promotor Tex Rickard y varios cronistas de sport.

pacificado de ver bien, hubo un momento en que Tunney se hizo a un lado, liberadamente, esperando a que su opositor se repusiera. No hubo nada de teatral en el gesto. Gene quería simplemente no abusar de su enemigo en tal condición. "Tom Heeny es un correcto boxeador y un caballero, me dijo Tunney después. Naturalmente que no olvidaré su comportamiento en tal condición. Y cuando el match terminó, Gene pasó con simpatía una de sus manos sobre los hombros de Tom. "He sido derrotado por un

PRIMO DE RIVERA TIENE ESPERANZA EN AFIRMAR EL CAMBIO ESPAÑOL

Cuenta para ello con el apoyo de la banca de Nueva York

Comentarios en los centros financieros de la Corte de los Borbones

A falta de otras noticias que puedan sugerir y estimular el optimismo político en los círculos madrileños, éstos han concretado su atención en la importante nota oficial dada por el gobierno sobre la estabilización de la peseta. La noticia de haberse abierto al Banco de España importantes créditos fuer a entidades bancarias de Londres y New York, para facilitar la regularización de dicha divisa, ha sido acogida por los grupos de comentaristas financieros con grandes simpatías, considerándolo un triunfo del Comité Interventor de Cambios de reciente creación. El simple hecho de vincular al Banco de España con elementos más poderosos y sólidos en las finanzas internacionales, representa un paso considerable e imprescindible para la modernización de las costumbres monetarias y bancarias de España. Añadiendo que la impresión optimista que les ha producido la última nota de Hacienda, se ha aumentado por el anuncio de que los principales bancos españoles se han ofrecido al Comité Interventor de Cambios para prestarle su colaboración; coincidiendo con la disposición publicada en La Gaceta de hoy en las que se dan las reglas de la forma en que los bancos deben llevar registradas las operaciones de cambio, tratando al propio tiempo de facilitar las operaciones y asegurar su cumplimiento en la parte que afecta a la prohibición de abrir créditos en personas favor de extranjeros, cuando dichos créditos no estén justificados por necesidades comerciales a fin de evitar perturbaciones posibles en el cambio de la moneda nacional.

En los momentos de recoger el comentario del grupo de hacendistas, se han recibido noticias de haberse reunido en San Sebastián el consorcio bancario. Los acuerdos tomados en dicha reunión no son conocidos en concreto pero los comentaristas creen que considerarán como un verdadero éxito, el haber conseguido la apertura de créditos tanto en Nueva York, como en Londres, donde la situación financiera es extremada, pues el Federal Reserve Bank observa una política de severa restricción al crédito, cerando sistemáticamente la puerta a todo intento de empréstito europeo. Además la operación es halagüeña porque quedan respaldadas las intervenciones reguladoras que se realizan en defensa de la divisa por dos mercados importantes y asegura la cooperación de bancos mundialmente poderosos encaminada a la estabilización de la peseta. Los financieros no ocultan, acogerán la medida con alguna reserva, porque ignoraban el fruto que pudiera dar.

La prensa señala también, como un gran éxito financiero, dicha operación, y "El Sol" destaca su comentario diciendo que "cuando comentamos hace días la creación del Comité Interventor de Cambios, creado el 25 de junio, expresábamos nuestras esperanzas de que una nueva etapa se abría con la simple incorporación de España a la vida financiera internacional, rompiendo un aislamiento que a nuestro entender era por todos conceptos fatal. Ahora que se ha realizado lo primero, debemos presentar lo segundo sólido contra la especulación para contrarrestarla y desbaratarla, res firmando las esperanzas que desde un principio formulamos".



Albricias, damas que sufris! La salud es precioso tesoro del que dependen vuestra propia dicha y la del hogar, trono de ventura. No os expongáis a la pérdida de tan inestimable don; servios de la experiencia de otras mujeres, y apenas sintáis debilidad, depresión mental o nerviosidad, o sufráis irregularidades en vuestras indisposiciones mensuales, fatiga o melancolía, tomad el

Compuesto Vegetal De Lydia E. Pinkham

Lo venden en todas las farmacias. UNA VISITA a la Planta Embotelladora de Orotava, GUAYAMA, en la ciudad de Don Gaspar Ortigosa al lado del Palacio de Justicia, hará que vos Ud. nuestro mejor

EXPOSICION DE MODAS

Tenemos el gusto de participar a las señoras y señoritas de esta culta sociedad, que a partir del día 20 del corriente se abrirá en el HOTEL PLAZA una exposición de vestidos de última novedad, según los últimos Modelos de París, comprendiendo trajes para baile, soirées, pascos, etc. La exposición estará abierta desde el 20 de Agosto al 15 de Setiembre.

ELIDE BOREGGIO

JOHNSON LINE LA MOTONAVE CANADA 9.300 Toneladas

Saldrá de Puntarenas el día 22 de Agosto-llevando carga y pasajeros para los puertos siguientes: CORINTO, ACAJUTLA, SAN PEDRO, SAN FRANCISCO, SEATTLE, TACOMA, y HONOLULU. Para pormenores respecto a pasajes y fletes dirijirse a: Felipe J. Alvarado & Co.—San José—Puntarenas Grace & Co., Central América. San José.



PARA el bienestar, el atonalamiento y la obstrucción de la nariz que causan los resfriados de la cabeza. OXAN... Basta absorber un poquito para que inmediatamente se sienta una deliciosa sensación de frescura...

Por primera vez, Rockefeller, recibe un regalo

El mundo entero sabe como John D. Rockefeller y su hijo John han estado millones de dólares en deuda de beneficencia y de utilidad pública en muchos países...

El Gran Desfile, ha obtenido el mayor éxito visto en Costa Rica

El día domingo por la noche se efectuó una gran muestra concurrencial que se titula "El Gran Desfile"...

Coma Ud. con el apetito de un Niño Hambriento. Las Píldoras Antibiliosas de Doan le permitirán saborear bien sus alimentos...

LA CONFEDERACION INTERNACIONAL DEL MAGISTERIO

Los maestros, deberá ser respetado y amparado en todo momento por todos los gobiernos. 3o. Los países que realicen los pases...

SERVICIO DE VAPORES ALEMANES KOSMOS y ROLAND

De PUNTARENAS C. R. para: CORINTO, AMAPALA, LA UNION, LA LIBERTAD, SAN JOSE - GUATEMALA y CHAMPERICO. Vapor: "ALBINGIA" - 5.000 toneladas...

TIENDA DE NOVEDADES P. Vecchi & Co.

Avisa a su distinguida clientela que se acaban de recibir de Paris, VESTIDOS DE BAILE, TRAJES PARA TARDE y NUEVOS ESTILOS DE SOMBREROS...

¿Pasa usted tranquila la edad crítica de la mujer? En esta difícil época el organismo se agota, el sistema nervioso se debilita y las líneas del sufrimiento envuelven el rostro...

Se usan dondequiera que la gente tiene dientes. En Londres. La muchacha de Londres de tez exquisita, sabe muy bien que los dientes blancos y bonitos realzan la belleza...

WEILL & MAIER, Agentes en Centro América Nueva Orleans - Louisiana

Lotería del Asilo Chapuí PLAN PARA EL SORTEO DEL DIA 15 DE SETIEMBRE DE 1928. Emisión de 16.000 billetes a razón de \$ 300 cada uno...

Esta noche se reprisa en el Teatro Variedades, SIN FAMILIA

Esta noche en el Teatro Variedades es la segunda reprise de "Sin Familia", la joya de la cinematografía francesa...

Receta las Frotaciones e Inhalaciones para la Gripe

El Dr. M. Pérez Mora de Managua recomienda el moderno ungüento vaporizante. Obra de dos modos a la vez: penetra la piel y la estimula...

A Través de la República

NARANJO

Comienza a agitarse la política local

Con la instalación de la Junta electoral cantonal, puede decirse que se ha comenzado la campaña electoral para la elección de Municipales; empiezan los pueblos a interesarse por estos problemas que afectan sus intereses directamente. Son tres las listas de opinión ya formadas al rededor de este asunto, unos quieren una papajeta compuesta de elementos acaudalados, es decir incondicionales de don Pedro J. Aguilar, otros la quieren integrada con elementos anti Aguilarietas y pretenden encabezarla con el Presbítero del Olimo y los más, los que buscan armonizar pareceres pretenden una papajeta de equilibrio, que integre por elementos de ambos partidos, respondiendo a la aspiración general, el progreso, y esos encabezarán la papajeta con dos de los actuales municipales, el Sr. Quirós y el señor Gutiérrez, celista y callista respectivamente, seguirán por su orden un celista y un callista, nombrando los nombres de don Clementino Méndez y don Calisto Herrera y para suplentes, don Alejandro Araya, don Víctor Solano y don José Cruz.

Monumento a Cristo Rey

Hace ocho días fue bendecido el Cerro donde se levantará el monumento a Cristo Rey. No menos de cuatro mil personas oyeron la Santa Misa en el lugar destinado para el monumento, concurriendo gentes de todos los cantones del norte de la Provincia; ocho días antes centenares de vecinos hicieron el camino que talando el cerro llega hasta la cumbre con un diez por ciento de gradiente. Será este un lugar muy visitado cuando ya esté terminado el monumento.

Las escuelas

Después de muchos días de estar las escuelas sin director fué nombrado don Gustavo Meza Flores, joven chileno, culto, ilustrado y sumamente agradable al tratarlo, es un gran conservador; las escuelas girarán mucho con la dirección del joven Meza.

Notas Sociales

Con frecuencia se efectúan bailes donde lucen sus gracias y sus encantos, las cultas y simpatizantes señoras de la localidad sobresaliendo la guapa y distinguida Celia Llanoy. Dentro de poco tiempo visitará sus suertes con el lazo del amor, las señoras parejas, don Anibal Pérez y la señorita Helia Monge, don Hugo Montero y la señorita Berta Aguilar, don Juan Rafael González y don Efraim de Cruz, la señorita Elena Carballo y un joven

HEREDIA

Sociales y personales

Para Echeverría partió el joven don Victor Solera Flores. Buen viaje.

—Don Humberto Ulloa va mejorando un poco.

—Don Otto Prestinary ya está establecido.

—Al estimado hogar de los esposos don Silvio Negri y doña Rosita de Negri les ha venido del cielo una simpática heredera.

—El culto caballero don Pedro Gutiérrez salió para Puntarenas en vía de salud. Que se aproveche.

—De San Isidro saludamos a doña Olenida C. de González.

—De San José saludamos a doña Juana Scargio.

Sentido fallecimiento

El viernes 3 del corriente en las primeras horas de la mañana entregó su alma al Creador de Dios a la edad de 72 años, Lorenzo Carvajal Benavides. Damos por este modo el pésame a don Víctor Vilches y señora Eva Carvajal de Vilches y demás familia.

Hogar Solera - Flores

El distinguido hogar de los esposos don Juan María Solera y doña Esmeralda Flores de Solera se encuentra de plácemes con el feliz arribo de un simpático heredero.

Le será impuesto el nombre de Juan María.

No nos complacemos en presentar la nuestra felicitación por el bien venido obsequio que del cielo les ha venido.

Campaña municipal

Ya se acerca la otra campaña electoral para elegir a las personas que tendrán que suceder a la actual Municipalidad.

Nada en absoluto tenemos que envidiar de nuestro actual Municipio de quien es su Presidente el distinguido caletero y diputado don Juan María Solera O. quien en cooperación de sus demás compañeros regidores han sabido organizar y levantar a Heredia por la senda del progreso.

Economía, ahonos a deudas, la extensión de la luz eléctrica a los distritos del cantón central, modernización y apertura de calles, la reconstrucción del Mercado y otros muchos mejoramientos en el ornato de la población. El personal que integra la actual Corporación está formado por elementos sanos, honrados y de una honradez acrecida.

Pero ya viene su turno y es de que debemos de estudiar como se restablece la organización para la futura municipalidad.

Corresponsal

El Licarbo cura

HERIDAS.—El agua licarbo, el fango almid, la manzana calenta, los ácidos, producen ferros quemaduras. El Licarbo cura inmediatamente el dolor y evita las ampollas y la infección.

EL DOLOR Y LA PICAZON DE LOS PIES se curan con el Licarbo. Desempaque el dolor y la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

ECZEMA E INFECCIONES CUTANEA.—El Licarbo cura el eczema, el herpes, las ampollas, la sarna de los niños y todas las infecciones cutáneas. Que la infección, seque la infección y dé el cura los días que se requiere el tratamiento.

EL SARBUULLO duele de picar y desampaque la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

EL LICARBO cura el dolor y evita las ampollas y la infección.

HERIDAS.—El agua licarbo, el fango almid, la manzana calenta, los ácidos, producen ferros quemaduras. El Licarbo cura inmediatamente el dolor y evita las ampollas y la infección.

EL DOLOR Y LA PICAZON DE LOS PIES se curan con el Licarbo. Desempaque el dolor y la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

ECZEMA E INFECCIONES CUTANEA.—El Licarbo cura el eczema, el herpes, las ampollas, la sarna de los niños y todas las infecciones cutáneas. Que la infección, seque la infección y dé el cura los días que se requiere el tratamiento.

EL SARBUULLO duele de picar y desampaque la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

EL LICARBO cura el dolor y evita las ampollas y la infección.

HERIDAS.—El agua licarbo, el fango almid, la manzana calenta, los ácidos, producen ferros quemaduras. El Licarbo cura inmediatamente el dolor y evita las ampollas y la infección.

EL DOLOR Y LA PICAZON DE LOS PIES se curan con el Licarbo. Desempaque el dolor y la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

ECZEMA E INFECCIONES CUTANEA.—El Licarbo cura el eczema, el herpes, las ampollas, la sarna de los niños y todas las infecciones cutáneas. Que la infección, seque la infección y dé el cura los días que se requiere el tratamiento.

EL SARBUULLO duele de picar y desampaque la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

EL LICARBO cura el dolor y evita las ampollas y la infección.

HERIDAS.—El agua licarbo, el fango almid, la manzana calenta, los ácidos, producen ferros quemaduras. El Licarbo cura inmediatamente el dolor y evita las ampollas y la infección.

EL DOLOR Y LA PICAZON DE LOS PIES se curan con el Licarbo. Desempaque el dolor y la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

ECZEMA E INFECCIONES CUTANEA.—El Licarbo cura el eczema, el herpes, las ampollas, la sarna de los niños y todas las infecciones cutáneas. Que la infección, seque la infección y dé el cura los días que se requiere el tratamiento.

EL SARBUULLO duele de picar y desampaque la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

EL LICARBO cura el dolor y evita las ampollas y la infección.

VENECIA

Puentes

Es muy urgente la construcción de uno para el río Guayabo y otro para el brazo del Caño Grande, ambos ríos son muy caudalosos, y es poco que crezcan imposibilitando el paso. En El Guayabo al menos personas han sido arrojadas por la corriente; naturalmente solo daños materiales han sufrido; pero en el otro caso hasta la vida perdió una chiquita, recientemente.

Actualmente se hacen unas gestiones ante el Ministerio de Fomento para conseguir dinero para hacer esos puentes. Son una de las más perentorias necesidades, por ser también un obstáculo para la asistencia escolar.

Escuela

La maestra que había se fué el siete de julio ppdo, y hasta la fecha no se ha sabido de la disposición del señor Inspector del ramo, sobre el particular; pero tenemos la fe de que no nos dejará en olvido; ya que el Gobierno actual tiene un demasiado interés por el proyecto de las escuelas.

Matrimonios

Efectuaron los siguientes: don Juan Mesón y Chippita Rodríguez; don Víctor Arias y Zenaida Cordeiro; don Luis Aguilar y Adela Chacón. A todos deseamos muy felicidades.

Corresponsal

Indispensable en todas las casas

Una preparación que contribuye a la comodidad de la vida.

EL LICARBO es resultado de largas investigaciones y experimentos. Encierra todas las virtudes de los productos similares, sin tener sus inconvenientes. Es el antispástico ideal que cura.

La superioridad del LICARBO es patente. No mancha el cutis. No es caustico. Por lo tanto, empieza a curar inmediatamente sin irritar ni destruir los tejidos como sucede con el yodo. Tiene un débil color amarillento.

¿Sabe Ud. de otra preparación que tenga las siguientes propiedades?

A lava la infección de las heridas recientes; cura la infección cuando ya existe; reduce la inflamación; cura instantáneamente el dolor; cura rápida y perfectamente; actúa, supime y cura todas las afecciones cutáneas externas de cualquier parte del cuerpo, desde el cuero cabelludo hasta las puntas de los dedos de los pies. **TODO ESO HACE EL LICARBO.**

HERIDAS.—El agua licarbo, el fango almid, la manzana calenta, los ácidos, producen ferros quemaduras. El Licarbo cura inmediatamente el dolor y evita las ampollas y la infección.

EL DOLOR Y LA PICAZON DE LOS PIES se curan con el Licarbo. Desempaque el dolor y la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

ECZEMA E INFECCIONES CUTANEA.—El Licarbo cura el eczema, el herpes, las ampollas, la sarna de los niños y todas las infecciones cutáneas. Que la infección, seque la infección y dé el cura los días que se requiere el tratamiento.

EL SARBUULLO duele de picar y desampaque la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

EL LICARBO cura el dolor y evita las ampollas y la infección.

HERIDAS.—El agua licarbo, el fango almid, la manzana calenta, los ácidos, producen ferros quemaduras. El Licarbo cura inmediatamente el dolor y evita las ampollas y la infección.

EL DOLOR Y LA PICAZON DE LOS PIES se curan con el Licarbo. Desempaque el dolor y la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

ECZEMA E INFECCIONES CUTANEA.—El Licarbo cura el eczema, el herpes, las ampollas, la sarna de los niños y todas las infecciones cutáneas. Que la infección, seque la infección y dé el cura los días que se requiere el tratamiento.

EL SARBUULLO duele de picar y desampaque la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

EL LICARBO cura el dolor y evita las ampollas y la infección.

HERIDAS.—El agua licarbo, el fango almid, la manzana calenta, los ácidos, producen ferros quemaduras. El Licarbo cura inmediatamente el dolor y evita las ampollas y la infección.

EL DOLOR Y LA PICAZON DE LOS PIES se curan con el Licarbo. Desempaque el dolor y la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

ECZEMA E INFECCIONES CUTANEA.—El Licarbo cura el eczema, el herpes, las ampollas, la sarna de los niños y todas las infecciones cutáneas. Que la infección, seque la infección y dé el cura los días que se requiere el tratamiento.

EL SARBUULLO duele de picar y desampaque la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

EL LICARBO cura el dolor y evita las ampollas y la infección.

HERIDAS.—El agua licarbo, el fango almid, la manzana calenta, los ácidos, producen ferros quemaduras. El Licarbo cura inmediatamente el dolor y evita las ampollas y la infección.

EL DOLOR Y LA PICAZON DE LOS PIES se curan con el Licarbo. Desempaque el dolor y la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

ECZEMA E INFECCIONES CUTANEA.—El Licarbo cura el eczema, el herpes, las ampollas, la sarna de los niños y todas las infecciones cutáneas. Que la infección, seque la infección y dé el cura los días que se requiere el tratamiento.

EL SARBUULLO duele de picar y desampaque la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

EL LICARBO cura el dolor y evita las ampollas y la infección.

HERIDAS.—El agua licarbo, el fango almid, la manzana calenta, los ácidos, producen ferros quemaduras. El Licarbo cura inmediatamente el dolor y evita las ampollas y la infección.

EL DOLOR Y LA PICAZON DE LOS PIES se curan con el Licarbo. Desempaque el dolor y la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

ECZEMA E INFECCIONES CUTANEA.—El Licarbo cura el eczema, el herpes, las ampollas, la sarna de los niños y todas las infecciones cutáneas. Que la infección, seque la infección y dé el cura los días que se requiere el tratamiento.

EL SARBUULLO duele de picar y desampaque la picazon con el Licarbo. Se aplica la cantidad necesaria los días que se requiere el tratamiento. Se aplica uno o dos veces al día.

EL LICARBO cura el dolor y evita las ampollas y la infección.

Todas las envolturas del Jabón PALMERA

se cambiarán por premios, según listas que nuestros clientes pueden conseguir en el establecimiento de don Fernando Castro Avilés, (50 varas al Oeste de La Proveedora) ó en la Fábrica de Jabón PALMERA. (200 varas al Sur de la Estación del Atlántico)

YA NO HAY NECESIDAD DE FORMAR NOMBRES

Los que piensan cortar el bacalao



Por primera vez, después de haber recibido ambos la nominación Presidencial y Vice-Presidencial, respectivamente, en la reciente Convención Democrática norteamericana, se reunieron en Albany, N. Y., el gobernador Alfredo E. Smith y el Senador José Robinson para discutir los planes de la campaña política. Aquí vemos a "Al", (derecha), mostrándole a "Joe", (izquierda), su colección de animales.

La Mejor Póliza de Vida — es una — Cerveza TRAUBE

EL AZUCAR del ingenio VICTORIA es el mejor del país. Pídale siempre que haga sus compras

BA YER

¡fuera de esto, nada!

CAFIASPIRINA

¡TENGA Ud. ahora más cuidado que nunca al comprar la excelente CAFIASPIRINA, por que su fama enorme como el mejor analgésico moderno, ha dado origen a substitutos y a falsificaciones que pueden ser gravemente nocivas! Pida con toda claridad "CAFIASPIRINA" y cerciúrese positivamente de que el empaque tiene ese mismo nombre y lleva la verdadera CRUZ BAYER. Si no fuere así, ¡recházelo!

¡Es justo enriquecer a los falsificadores poniendo en riesgo su salud o la de su familia...?

La CAFIASPIRINA es lo mejor que existe para dolores de cabeza, muelas y oído; neuralgias; jaquecas; reumatismo; consecuencias de los abusos alcohólicos, etc. Alivia rápidamente, levanta las fuerzas y no afecta el corazón ni los riñones.

BA YER

PERO HAY QUE TOMAR LA LEGÍTIMA!

Una ventaja para los ciclistas de Puntarenas y de todas las inmediaciones de la línea del Ferrocarril al Pacifico

Hoy, el señor Auditor del Ferrocarril al Pacifico, don Edgardo Castro Salazar, de acuerdo con el señor Superintendente del mismo, don Gonzalo Facio, firmó la siguiente resolución:

Tarifa especial N° 23

En esta fecha se expide la presente tarifa especial para transportar carga, de todas las estaciones a todas las estaciones, como sigue:

Artículo: Bicicletas nuevas o usadas.

Clase de flete: Encomienda. Cada bicicleta pagará el valor de un pasaje de segunda clase para el destino que corresponda.

Al regreso del público.

Buena desde: la fecha.

Hasta nuevo aviso.

Observaciones: Las bicicletas que se transporten de San José a Puntarenas o viceversa pagarán solamente \$ 400 en vez de un pasaje de segunda clase.

San José 18 de Agosto de 1923

Daniel González V. Admor. Gral.

Como se ve esta tarifa especial favorece a todos los ciclistas del Ferrocarril del Pacifico que podrán usar este ferrocarril en muchas ocasiones, para paseos, para diligencias, etc.

Antes, el flete de una bicicleta era de \$ 900 a cualquier parte que se tuviera que mandar, así fuera a Pava, y naturalmente ningún ciclista podía hacer uso del ferrocarril.

Esta concesión especial se consiguio gracias a activa diligencias de don Juan M. Victory, ciclista que siempre se preocupa por conseguir toda clase de ventajas y comodidades para sus compañeros ciclistas y para los deportistas en general.

Peticionamos a los Srs. directores del Pacifico, por esta medida, así como al Sr. Victory por su gestión.